

# ★チャレンジ!夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

## 第1回全校国語テストを行いました!!

本校では基礎的な学力の定着を図ることを目的に全校テストを行っています。5月9日(木)に、2～6年生が第1回全校国語テストに臨みました。今週の家庭学習ノートを見ると、苦手な漢字の読みと書きの勉強に力を入れている子どもがたくさんいました。中には、お家の方が問題を出し、それを家庭学習ノートに書いて勉強している子どももいました。第1回全校国語テストの結果については、学級担任から渡されるカード「チャレンジ全校テスト」で御確認ください。

さて、漢字の書きと読みについては、書きの方の習得に時間がかかると言われています。そのため、国語科の小学校学習指導要領では、書きの指導については、2学年間という時間をかけて、確実に書き、使えるように指導することとしています。

4月18日(木)に行った令和6年度全国学力・学習状況調査では、次のきょうぎ部分の漢字の書き取り問題が出題されました。

- ・ きょうぎの作戦を考えたりします。      ・ 上級生が遠くからボールをなげる。

正答は「競技」「投(げる)」です。「競」は4年生、「技」は5年生、「投」は3年生で習う漢字です。本校では「競技」の正答率は33%、「投(げる)」の正答率は66%でした。漢字を文脈に合わせて正しく書くことに課題がみられました。授業においては、文脈に合わせて適切に読んだり書いたりする指導を行っています。家庭学習においては、正しい読み方や書き方を日常的に確認するとともに、間違いやすい漢字を取り上げて漢字練習するよう願っています。また、国語事典や漢字事典を手元に置き、言葉や漢字の意味について確かめることも大切にしてください。

次は5月23日(木)に第1回全校算数テストを行います。2年生は「たし算の筆算」、3年生は「かけ算、時間と時刻の求め方」、4年生は「大きい数のしくみ、折れ線グラフと表」、5年生は「整数と小数」、6年生は「対称な図形」が出題範囲となっています。家庭学習の際には、お子さんへの励ましの声掛けなど、よろしくお願いいたします。

### お願い

5月7日(火)にお知らせしましたが、5月15日(水)に交通安全教室を行います。その際に使用する自転車の運搬を8時30分までお願いします。(明日16時頃、交通安全教室の自転車使用についてメール配信する予定です。)

なお、1・2年生については、安全な歩行についての学習を行うため、自転車は必要ありません。

また、お子さんが自転車を押しながら登校し、ヘルメットを着用しながら自転車に乗って下校できる場合は、自転車運搬の必要はありません。